VOILE COUPE DE L'AMERICA

Place aux demi-finales sans le défi français

Le défi français Groupama a essuyé une nouvelle et ultime défaite, hier aux Bermudes, face aux Suédois de Artemis Racing. Un échec sans grande conséquence puisque le skipper aixois Franck Cammas et ses équipiers étaient déjà éliminés depuis la veille, terminant dernier du groupe des cinq challengers en quête de la 35° Coupe de l'America. Pour les demi-finales, qui commencent dès aujourd'hui et au meilleur des cinq manches, les Néo-zélan-

dais, premiers au classement général des challengers, ont choisi d'affronter les Britanniques. L'autre demi opposera de fait les Suédois de Artemis aux Japonais de Softbank. Émirates Team New Zealand a terminé 2° à l'issue des 2 premiers tours de qualifications avec 8 points derrière le defender Oracle (9), qui s'était invité sur ce premier volet de la compétition. Mais ils sont premiers des challengers, ce qui leur a octroyé le droit de choisir leur adversaire en demi.

Macaire gagne le prologue de la Solitaire

Xavier Macaire (Groupe SNEF) a remporté hier le prologue de la 48° édition de la Solitaire du Figaro sur un parcours chronométré de 4 milles disputé à Bordeaux entre le Port de la Lune et le Pont d'Aquitaine. Macaire a devancé Damien Cloarec (Saferail) et Benjamin Dutreux (Sateco). Aujourd'hui, la flotte de 43 bateaux s'élancera de Pauillac pour une première étape longue de 525 milles (972 km) la menant à Gijon (Espagne), avec une bouée à franchir à la chaussée de Sein en Bretagne.